

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Tujuan Penelitian

Penelitian atau riset berasal dari bahasa Inggris *'research'* yang artinya adalah proses pengumpulan informasi dengan tujuan meningkatkan, memodifikasi atau mengembangkan sebuah penyelidikan atau kelompok penyelidikan (Nazir, M. 2005 :3). Tujuan penelitian merupakan rumusan kalimat yang menunjukkan adanya hasil, sesuatu yang diperoleh setelah penelitian selesai atau sesuatu yang akan dicapai dalam penelitian. Tujuan dari penelitian ini adalah:

1. Mengetahui jenis-jenis *kanyouku* yang terbentuk dari kata *chi*.
2. Mengetahui makna leksikal dan idiomatikal yang terkandung dalam *kanyouku chi*.
3. Mengetahui relasi makna dan makna simbol *kanyouku* yang mengandung kata *chi* secara keseluruhan.

B. Lingkup Penelitian

Dalam sebuah penelitian, ruang lingkup berarti pembatasan variabel yang digunakan, beberapa subjek yang diteliti, luas lokasi penelitian, materi yang akan dikaji, dan sebagainya. Penelitian ini berada pada ruang lingkup penelitian kebahasaan atau linguistik, karena penelitian ini mengkaji makna idiomatikal dan leksikal *kanyouku* yang terbentuk dari kata *chi* serta mengkaji relasi makna simbol secara keseluruhan.

Adapun *kanyouku* yang akan dikaji oleh penulis dalam penelitian ini adalah *chi to ase no kesshou*, *chi to nari niku to naru*, *chi ni ueru*, *chi no ame wo furasu*,

chi no kayotta, chi no ke ga ooi, chi no namida, chi no meguri ga warui, chimatsuri ni ageru, chi mo namida mo nai, chimichi wo ageru, chi ga sawagu, chi ga tagiru, chi ga waku, chi ga tsunagaru, chi no nijimuyou, chisuji wa arasoenai, chi de chi wo arau, chi waki niku odoru, chi wo ukeru, chi wo hiku, chi wo wakeru, chi wo haku omoi, chi wo miru, chi ga kayou, chi no ke ga hiku, chi wa mizu yori mo mo koi, ikichi wo shiboru, kekki no yuu, chi no deruyou, chi ga noboru, dan shinketsu wo sosogu.

C. Waktu dan Tempat

Penelitian ini dilakukan pada bulan Desember 2014 sampai dengan Bulan Mei 2015 di Universitas Negeri Jakarta.

D. Prosedur Penelitian.

Metode yang akan digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif analitik, yaitu menjabarkan makna idiomatikal dan leksikal dari *kanyouku* yang mengandung kata *chi* dan juga relasi maknanya.

E. Teknik Pengumpulan Data

Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik pustaka, yaitu pengumpulan data yang menggunakan sumber-sumber tertulis untuk memperoleh data (Subroto. 1992:42). Data yang diambil berupa *kanyouku* yang menggunakan kata *chi* dari buku *Sanseido Jitsuyou 7 Kanyouku no Jiten* karya Yasuo Kuromachi dan *Kanyouku no Imi to Youhou* Karya Hiroshi Miyaji

Dalam pengupulan teknik data pada penelitian ini, penulis akan menjabarkan susunan gramatikal, makna simbol, makna leksikal, makna

idiomatikal, contoh kalimat, majas atau gaya bahasa, dan klasifikasi *kanyouku* berdasarkan arti dan maknanya.

F. Teknik Analisis Data

Teknik analisis yang dilakukan dalam penelitian ini yaitu:

1. Menentukan objek yang diteliti
Dalam penelitian ini objek penelitiannya adalah *kanyouku* yang mengandung kata 血 (*chi*) yang memiliki makna leksikal darah.
2. Mencari literatur yang relevan.
Dalam penelitian ini, penulis menggunakan literatur-literatur untuk mencari teori yang relevan. Dalam penelitian *kanyouku* ini, penulis menggunakan *Sanseido Jitsuyou 7 Kanyouku no Jiten* dan *Kanyou no Imi to Youhou* karangan Hiroshi Miyaji. Selain sumber literatur tersebut, penulis juga mengambil data dari internet seperti: *weblio.jp* dan *dictionary.goo.ne.jp*
3. Mengumpulkan *jitsurei* (contoh konkret).
Setelah mencari literatur yang relevan, penulis mengumpulkan data berupa contoh kalimat yang menggunakan *kanyouku* yang mengandung kata *chi*.
4. Mencari makna leksikal dan idiomatikal *kanyouku* yang mengandung kata *chi* dari contoh kalimat.
5. Menganalisis dan menghubungkan relasi makna *kanyouku* yang mengandung kata *chi* secara keseluruhan.
6. Menyimpulkan hasil analisis atau generalisasi.